

CeBIT 2007

Public Sector Parc eröffnet

[15.03.2007] Heute begann in Hannover die IT-Messe CeBIT. Bundesinnenminister Wolfgang Schäuble eröffnete den Public Sector Parc. Dort stellen Behörden aus Bund, Ländern und Kommunen sowie IT-Anbieter Lösungen für die öffentliche Verwaltung vor.

Bundesinnenminister Wolfgang Schäuble hat heute in Hannover den Public Sector Parc auf der CeBIT eröffnet. Im Public Sector Parc zeigen Behörden aus Bund, Ländern und Kommunen sowie IT-Unternehmen innovative IT- und Internet-Projekte. "Mit Deutschland-Online haben Bund und Länder seit der letzten CeBIT begonnen, wichtige Bereiche der Verwaltung und der Nutzung des Internet völlig neu zu gestalten", sagte Schäuble in Hannover. Die Bundesregierung hat mit dem neuen Regierungsprogramm E-Government 2.0 für ihren Bereich einen Generationswechsel im E-Government eingeleitet. Durch neue Online-Angebote sollen bis 2010 Kosten und Bearbeitungszeiten bei Online-Transaktionen um mindestens 15 Prozent reduziert werden. Rückenwind erhielt die Bundesregierung durch die Ergebnisse des ersten nationalen IT-Gipfels. "Transaktionen zwischen Verwaltung und Wirtschaft sollen ab 2012 in der Regel nur noch online abgewickelt werden", zitierte Schäuble die Abschlusserklärung des Gipfels. Auf Einladung des Bundesinnenministers trat heute auf der CeBIT die Arbeitsgruppe E-Government des IT-Gipfels zusammen. Die Messe dauert bis zum 21. März 2007. Der Public Sector Parc befindet sich in Halle 9.

(hi)

<http://www.cebit.de>

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2007, Wolfgang Schäuble, Public Sector Parc